

Toulouse, 8 février 2008

**Communiqué de Presse**  
**Conférence internationale**  
**d'informatique Euromicro**  
**« Parallel, Distributed and network-based Processing »,**  
**PDP 2008**  
**organisée par le LAAS-CNRS du 13 au 15 février 2008**  
**au LAAS-CNRS, Toulouse**

Après Lugano en 2005, Sochaux-Montbéliard en 2006 et Naples en 2007, c'est au LAAS-CNRS d'accueillir la 16<sup>e</sup> édition de PDP 2008.

Organisée sous l'égide de la société savante européenne Euromicro, la conférence Internationale PDP 2008 réunira à Toulouse 125 experts en provenance de 25 pays. Ces scientifiques et ces industriels appartiennent au domaine du calcul à haute performance, de l'informatique parallèle et distribuée et des réseaux de processeurs. La conférence sera précédée par une journée de cours auxquels participeront une quarantaine d'industriels et de chercheurs scientifiques venant de 6 pays de l'Union Européenne.

Euromicro PDP a pour vocation d'être un forum de taille humaine propice à la dissémination des résultats scientifiques et au débat.

La conférence permettra aux experts internationaux et aux industriels de faire le point sur l'avancée des sciences et technologies dans le domaine des supercalculateurs, des grilles de calcul, du calcul pair à pair, du calcul distribué ou parallèle ainsi que de la sécurité dans les réseaux de processeurs.

Le congrès a reçu le soutien de l'UPS, de la Mairie de Toulouse, de la Région Midi-Pyrénées et de SGI, SUN Microsystems, NVIDIA et Clustervision.

**Renseignements complémentaires :**

<http://www.pdp2008.org/>

**Contact organisation :** Didier El Baz, [elbaz@laas.fr](mailto:elbaz@laas.fr), Brigitte Ducrocq, [ducrocq@laas.fr](mailto:ducrocq@laas.fr)

**Contact Presse :** Delphine Maillet-Mongeau, [dmaillet@laas.fr](mailto:dmaillet@laas.fr), 05 61 33 78 87 /  
06 84 59 57 50, <http://www.laas.fr>